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Presidente:   Damiano Jarmorini 
Scrutatori:   Cristina Crescenzio e Simone Caprani 
 
Luogo   Casa comunale di Mezzovico-Vira, sala del Consiglio comunale 
 
Ordine del giorno 

1. Apertura del Presidente e procedure preliminari. 

2. Nomina Ufficio presidenziale anno 2023: 1 Presidente, 1 primo Vicepresidente, 1 
secondo Vicepresidente e 2 Scrutatori. 

3. Investitura e rilascio della dichiarazione di fedeltà alla Costituzione e alle leggi di 
Giorgio Riberi subentrante a Nicola Bircher. 

4. Nomina di un subentrante-supplente nel Consorzio sistemazione fiume Vedeggio da 
Camignolo alla foce in sostituzione di Nicola Bircher. 

5. Approvazione verbale (riassunto discussione) della seduta ordinaria del 19 dicembre 
2022 del Consiglio comunale di Mezzovico-Vira. 

6. MM no. 135 preavviso municipale sulla mozione 20 dicembre 2021 di Michele 
Roncoroni e cofirmatari “aula nel bosco per il comparto Petasio”. 

7. MM no. 136 accompagnante la domanda di naturalizzazione di Maria Enrica Torcianti, 
1960, cittadina italiana, unitamente al figlio Francesco Pizzitola, 2006, cittadino 
italiano. 

8. MM no. 137 accompagnante il conto consuntivo anno 2022 dell’amministrazione 
comunale di Mezzovico-Vira. 

9. MM no. 138 chiedente la concessione di un credito di 200'000 chf per l’adeguamento 
del piano regolatore comunale (PR) alla Legge sullo sviluppo territoriale (LST) e alla 
scheda R6 del Piano direttore cantonale (PD). 

10. MM no. 139 accompagnante la domanda di naturalizzazione di Andrea Breganni, 
1980, cittadino italiano. 

11. MM no. 140 chiedente la concessione di un credito netto di 28'590 chf e 
l’autorizzazione alla spesa di 66’710 chf per allestire il progetto e le procedure di 
autorizzazione del risanamento della Scuola elementare di Mezzovico-Vira in 
comproprietà dei Comuni di Monteceneri e Mezzovico-Vira. 

12. Mozioni e interpellanze. 

13. Chiusura della sessione. 
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1. Apertura del Presidente e procedure preliminari 
 
Il Presidente, Rocco Nottaris, procede all’appello nominale che dà il seguente esito. 
 
Elenco dei presenti 
1. Alberti Riccardo 
2. Bettosini Roberta 
3. Canepa Federico 
4. Canepa Cremona Nathalie 
5. Caprani Simone 
6. Crescenzio Cristina 
7. Fieramosca Fabio  
8. Galetti Luca 
9. Giovagnoni Matteo 
10. Hendry Francesco 
11. Jarmorini Damiano 
12. Mattanza Moreno 
13. Nottaris Rocco 
14. Oleggini Andrea 
15. Oleggini Damiano 
16. Pennella Gerardina 
17. Riberi Giorgio – dalla trattanda no. 3 
18. Roncoroni Fiorenzo 
19. Roncoroni Michele 
20. Zucchetti Aurelio 
 
Assenti giustificati 
21. Lunghini Enzo 
 
Per il Municipio sono presenti: Mario Canepa – sindaco, Mauro Maggiulli - vicesindaco, 
Fiorenzo Ferrari, Manuela Galbani, Roberto Uccelli – municipali. 
 
Il Presidente alla presenza di 19 Consiglieri comunali dichiara aperta la seduta. 
Chiede se ci sono osservazioni all’ordine del giorno. 
Nessun intervento a riguardo. 
Rammenta che se non vi sono proposte le votazioni avvengono tramite la classica alzata di 
mano, se la legge non dice altrimenti. 
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2. Nomina Ufficio presidenziale anno 2023: 1 Presidente, 1 primo Vicepresidente, 1 

secondo Vicepresidente e 2 Scrutatori  
 
Presidente Indica che la votazione sulla trattanda avverrà per maggioranza semplice. 

Invita a formulare una proposta per la carica di Presidente. 
 
Riccardo Alberti A nome della Lega dei ticinesi propone il consigliere comunale Damiano 

Jarmorini. 
 
Presidente  Mette in votazione la proposta. 
 
Risoluzione: 
1. È nominato Damiano Jarmorini alla carica di Presidente. 
Approvato con:  presenti 19: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 1. 
 
Presidente  Invita a formulare una proposta per la carica di 1° Vicepresidente. 
 
Francesco Hendry A nome degli Indipendenti Mezzovico-Vira propone la consigliera 

comunale Roberta Bettosini. 
 
Presidente  Mette in votazione la proposta. 
 
Risoluzione: 
2. È nominata Roberta Bettosini alla carica di 1° Vicepresidente. 
Approvato con:  presenti 19: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 1. 
 
Presidente  Invita a formulare una proposta per la carica di 2° Vicepresidente. 
 
Damiano Oleggini A nome de Il Centro e Giovani del Centro (GdC) propone il consigliere 

comunale Matteo Giovagnoni. 
 
Presidente  Mette in votazione la proposta. 
 
Risoluzione: 
3. È nominato Matteo Giovagnoni alla carica di 2° Vicepresidente. 
Approvato con:  presenti 19: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 1. 
 
Presidente  Invita a formulare delle proposte per le cariche di Scrutatori. 
 
Aurelio Zucchetti A nome del PLR propone Cristina Crescenzio. 
 
Damiano Oleggini A nome de Il Centro e GdC propone Simone Caprani. 
 
Presidente  Mette in votazione le proposte. 
 
Risoluzione: 
4. Sono nominati Cristina Crescenzio e Simone Caprani alla carica di Scrutatori. 
Approvato con:  presenti 19: favorevoli 17, contrari 0, astenuti 2. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato:   presenti 19: favorevoli 19, contrari 0, astenuti 0. 
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Rocco Nottaris Si accomiata ringrazia per la collaborazione dimostrata e augura buon 
lavoro al Neopresidente Damiano Jarmorini. 

 
Il Neopresidente Damiano Jarmorini prende posto al tavolo presidenziale e saluta i presenti. 
 
 

3. Investitura e rilascio della dichiarazione di fedeltà alla Costituzione e alle leggi di Giorgio 
Riberi subentrante a Nicola Bircher 
 
Il Segretario comunale procede all’operazione d’investitura del Consigliere comunale Giorgio 
Riberi, subentrato a Nicola Bircher, trasferitosi in altro comune. 
 
 

4. Nomina di un subentrante-supplente nel Consorzio sistemazione fiume Vedeggio da 
Camignolo alla foce in sostituzione di Nicola Bircher 
 
Presidente Per i Consorzi che sottostanno alla Legge sui Consorzi i delegati sono eletti 

dal Legislativo comunale. Il metodo di elezione è quello della maggioranza 
assoluta al 1° turno, mentre, se vi sono ancora candidati da eleggere, al 2° 
turno si passa alla maggioranza dei voti. 

 
Aurelio Zucchetti A nome del PLR propone Giorgio Riberi. 
 
Risoluzione: 
 
1. Giorgio Riberi è nominato subentrante-supplente nel Consorzio sistemazione 

fiume Vedeggio da Camignolo alla foce. 
 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 19, contrari 0, astenuti 1. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 19, contrari 0, astenuti 1. 
 
 
 

5. Approvazione verbale (riassunto discussione) della seduta ordinaria del 19 dicembre 
2022 del Consiglio comunale di Mezzovico-Vira 
 
Presidente Non essendoci interventi il Presidente passa al voto. 
 
Risoluzione: 
 
1. È approvato il verbale (riassunto discussione) della seduta ordinaria del 19 dicembre 

2022 del Consiglio comunale di Mezzovico-Vira. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 2. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
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6. MM no. 135 preavviso municipale sulla mozione 20 dicembre 2021 di Michele Roncoroni 

e cofirmatari “aula nel bosco per il comparto Petasio” 
 
Presidente Indica che la votazione sulla trattanda avverrà per maggioranza 

assoluta. Richiamato l’art. 17 cpv. 3 RALOC il Consiglio comunale 
deve esprimersi sulla proposta contenuta nella mozione. 

 
Presidente Non essendoci interventi mette in votazione il tema. 
 
Risoluzione: 
 
1. È accolta la mozione 20 dicembre 2021 di Michele Roncoroni e cofirmatari “aula nel 

bosco per il comparto Petasio”. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

 
2. Viene stazionato un credito di 10'000 chf per la progettazione di un’aula nel bosco 

nel comparto Petasio. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

 
3. La spesa è caricata al conto investimenti del Comune. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

 
4. Il Municipio è incaricato del seguito. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

 
Aurelio Zucchetti Chiede se si è votata l’accettazione del MM o la mozione. 
 
Presidente Indica che si è accolta la mozione. 
 
Roberta Bettosini Specifica che il MM del Municipio è un preavviso sulla mozione. 
 
Segretario Su sollecito conferma le indicazioni del Presidente e di Roberta 

Bettosini. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
Sindaco Al di là di quello che è scaturito dalla votazione, il CC questa sera ha 

accolto la mozione che prevede lo stanziamento di 10'000 chf per lo 
studio. Nel preavviso del Municipio indica che condivide il principio di 
studiare la realizzazione di un’aula nel bosco senza il vincolo di 
ubicazione nella zona Petasio. Si chiede se si sia votata 
correttamente la trattanda. 

 
Michele Roncoroni Indica che la CdGestione si è espressa unicamente sull’ammontare 

del credito richiesto. 
 
Presidente Afferma che la decisione del CC indica che la mozione è accolta e 

conferma che il tema è stato votato correttamente. 
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7. MM no. 136 accompagnante la domanda di naturalizzazione di Maria Enrica Torcianti, 
1960, cittadina italiana, unitamente al figlio Francesco Pizzitola, 2006, cittadino italiano 
 
Presidente Indica che la votazione sulla trattanda avverrà per maggioranza 

semplice. Informa che i candidati sono presenti in sala e li saluta. Invita 
un rappresentante della Commissione delle Petizioni (in seguito CdP) 
a dare lettura, se lo ritiene necessario, del rapporto. Fa notare che il 
rapporto è stato preventivamente distribuito a tutti i Consiglieri 
comunali. 

 
Presidente Apre la discussione. 
 
Presidente Non essendoci interventi mette in votazione il tema. In virtù all’art. 17 

cpv. 3) del regolamento comunale, per la concessione dell’attinenza 
comunale il Consiglio comunale decide per voto segreto. Si procede al 
voto. Invita: 

 1. gli scrutatori a distribuire le schede di voto, 
 2. i Consiglieri di votare (crociare la risposta) e riporre il foglio nell’urna. 
 3. gli scrutatori procedono al conteggio dei voti. 
 
Risoluzione: 
1. A Maria Enrica Torcianti, 1960, cittadina italiana, unitamente al figlio Francesco 

Pizzitola, 2006, cittadino italiano, è concessa l’attinenza del Comune di Mezzovico-
Vira. 

Approvato con: presenti 20: favorevoli 18, contrari 2, astenuti 0. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

8. MM no. 137 accompagnante il conto consuntivo anno 2022 dell’amministrazione 
comunale di Mezzovico-Vira 
 
Presidente Rammenta ai colleghi alcune regole di funzionamento della 

discussione sancite dal regolamento comunale all’art. 13 cpv. 4. 
 “Ogni Consigliere comunale può prendere la parola due volte sullo 

stesso oggetto. Solo per fatto personale, a giudizio del Presidente, 
può prendere la parola una terza volta.” 

 “I relatori delle commissioni permanenti e speciali possono intervenire 
senza limitazioni.” 

 
Presidente Indica che la votazione sulla trattanda avverrà per maggioranza 

semplice. Il MM era annesso alla convocazione. Invita il 
rappresentante della Commissione della Gestione (in seguito CdG) a 
presentare il rapporto commissionale. 

 
Michele Roncoroni Considerato che il rapporto è stato preventivamente distribuito a tutti i 

Consiglieri comunali chiede la dispensa della sua lettura. 
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Presidente Non essendoci interventi al riguardo chiede se vi sono considerazioni 
da esporre sul tema. Considerato che nessuno interviene, continua 
indicando che per prassi bisognerebbe visionare tutti i conti (conto 
economico e investimenti). Chiede se ci sono obiezioni qualora non si 
leggessero le cifre già in possesso dei Consiglieri comunali. 

 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione la trattanda. 
 
Risoluzione: 
 
1. I conti consuntivi 2022 del Comune di Mezzovico-Vira sono approvati così come 

presentati. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
2. L’avanzo d’esercizio di CHF 371'311.60 è registrato in aumento al capitale proprio. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
3. Viene dato scarico al Municipio per il suo operato. 
Approvato con: presenti: 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

9.

 

MM no. 138 chiedente la concessione di un credito di 200'000 chf per l’adeguamento del 
piano regolatore comunale (PR) alla Legge sullo sviluppo territoriale (LST) e alla scheda 
R6 del Piano direttore cantonale (PD)  

 
Presidente Indica che la votazione sulla trattanda avverrà per maggioranza 

assoluta. Il MM era annesso alla convocazione. Invita i rappresentanti 
delle Commissioni a presentare i rapporti commissionali. 

 
Michele Roncoroni Dà lettura del rapporto della CdG. 
 
Aurelio Zucchetti Dà lettura del rapporto della Commissione edilizia ed opere pubbliche 

(in seguito CEOP). 
 
Presidente Apre la discussione generale sul tema. 
 
Roberta Bettosini Informa che ha verificato le cifre votate da altri Comuni per eseguire 

la medesima attività. Manno, comparabile al nostro Comune sia per 
l’aspetto finanziario che per il numero di abitanti, ha stazionato un 
credito superiore del 30%-35% in più del nostro. Visto che si andrà a 
modificare il PR sarà la buona occasione per verificare anche varie 
tematiche più volte discusse in questi ultimi anni e cita l’esempio dei 
posteggi. La CdG si è chiesta se quest’ultimo tema verrà verificato 
essendo trascorsi circa 30 anni dalla loro entrata in vigore. Invita chi 
farà questo esercizio a valutare anche questo aspetto. Invita inoltre a 
tener conto dell’evoluzione degli orientamenti tecnologici orientati alla 
produzione di energia elettrica (fotovoltaico). Se oggi vi è l’obbligo di 
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posare tegole ludovici rosse, suggerisce di valutare se ora la 
tecnologia offre tegole fotovoltaiche. Invita a valutare norme per 
facilitare soluzioni a favore della produzione in proprio di energia 
elettrica. Toccare il PR ha una importante portata politica, e 
coinvolgendo tutti era tentata ad invitare il Municipio a comporre una 
Commissione municipale. Valutate questa suggestione. 
Coinvolgendo la CEOP nello sviluppo dell’importante tematica ritiene 
sia già una buona soluzione. 

 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione il tema. 
 
Risoluzione: 
 
 
1. È concesso un credito di 200'000 chf per l’adeguamento del PR alla LST e alla 

scheda R6 del PD. 

Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

2. L’investimento sarà iscritto alla voce contabile no. 790.5290.10. 

Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

3. Il credito decade se non utilizzato entro il 31 dicembre 2024. 

Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

10. MM no. 139 accompagnante la domanda di naturalizzazione di Andrea Breganni, 1980, 
cittadino italiano 
 
Presidente Indica che la votazione sulla trattanda avverrà per maggioranza 

semplice. Informa che il candidato è presente in sala e lo saluta. Il MM 
era annesso alla convocazione. Invita un rappresentante della CdP a 
dare lettura, se lo ritiene necessario, del rapporto. Fa notare che il 
rapporto è stato preventivamente distribuito a tutti i Consiglieri 
comunali. 

 
Presidente Apre la discussione. 
 
Presidente Non essendoci interventi mette in votazione il tema. In virtù all’art. 17 

cpv. 3) del regolamento comunale, per la concessione dell’attinenza 
comunale il Consiglio comunale decide per voto segreto. Si procede al 
voto. Invita: 

 1. gli scrutatori a distribuire le schede di voto, 
 2. i Consiglieri di votare (crociare la risposta) e riporre il foglio nell’urna. 
 3. gli scrutatori procedono al conteggio dei voti. 
 
Risoluzione: 
1. A Andrea Breganni, 1980, cittadino italiano, è concessa l’attinenza del Comune di 

Mezzovico-Vira. 
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Approvato con: presenti 20: favorevoli 18, contrari 2, astenuti 0. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

11. MM no. 140 chiedente la concessione di un credito netto di 28'590 chf e l’autorizzazione 
alla spesa di 66’710 chf per allestire il progetto e le procedure di autorizzazione del 
risanamento della Scuola elementare di Mezzovico-Vira in comproprietà dei Comuni di 
Monteceneri e Mezzovico-Vira 
 
Presidente Indica che la votazione sulla trattanda avverrà per maggioranza 

assoluta. Il MM era annesso alla convocazione. Invita i rappresentanti 
delle Commissioni a presentare i rispettivi rapporti commissionali. 

 
Roberta Bettosini Dà lettura del rapporto della CdG. 
 
Aurelio Zucchetti Dà lettura del rapporto della CEOP. 
 
Presidente Apre la discussione generale sul tema. 
 
Sindaco Vista la richiesta della CdG atta a valutare la possibilità di diventare 

proprietari dello stabile scolastico, ritiene opportuno esporre una 
breve cronistoria sulla tematica. Nel 2019 abbiamo svolto un’analisi 
sullo stato di tutti gli stabili comunali; quello relativo allo stabile 
scolastico in comproprietà è stato presentato nel 2020 al Municipio di 
Monteceneri. Purtroppo, oggi presentiamo un progetto ridimensionato 
tenuto conto delle richieste di Monteceneri. In relazione all’acquisto 
dello stabile scolastico, il Municipio di Monteceneri, circa 1 anno fa, ci 
ha chiesto se fossimo interessati ad acquistarlo. Da parte nostra 
abbiamo risposto di formularci una proposta finanziaria. Il tema era 
pure legato all’edificazione di un centro scolastico in zona Marcurin in 
parte su sedimi anche di nostra proprietà. Per una procedura di 
variante pianificatoria si necessitava conoscere se Monteceneri fosse 
intenzionato a realizzare questa nuova struttura scolastica. 
Monteceneri ha risposto affermando che momentaneamente il 
progetto è accantonato. Non scartiamo la possibilità di ritirare lo 
stabile, seppure non disponiamo ancora di una offerta di 
Monteceneri, ma attualmente la priorità è data dalla necessità di 
intervenire con opere minime di manutenzione allo stabile scolastico. 

 
Fiorenzo Roncoroni Circa 8 anni fa la Delegazione scolastica dell’ex Consorzio scolastico, 

aveva proposto un progetto di risanamento della struttura scolastica 
di Mezzovico-Vira molto importante e forte e depositato presso 
l’architetto a suo tempo incaricato di redigerlo. L’attuale situazione 
finanziaria di Monteceneri non permette di intervenire in modo 
importante sullo stabile scolastico in comproprietà dei 2 Comuni. Il 
progetto di 8 anni fa era lungimirante e aveva una visione globale 
della scuola e soprattutto considerava gli allievi quale punto di 
riferimento. Ritiene che sarebbe interessante che il CC possa un 
domani prendere visione di questo progetto per avere una cronistoria 
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su quanto si è tentato di eseguire per il risanamento della scuola, 
edificio valido e degno di essere recuperato appieno. 

 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione il tema. 
 
 
Risoluzione: 
 
1. È concesso un credito netto di 28'590 chf ed è autorizzata la spesa di 66’710 chf per 

allestire il progetto e le procedure di autorizzazione relative al risanamento della 

Scuola elementare di Mezzovico-Vira in comproprietà dei Comuni di Monteceneri e 

Mezzovico-Vira.  

Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

2. L’investimento lordo sarà iscritto alla voce contabile no. 211.5290.00. 

Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

3. Il credito decade se non utilizzato entro il 31 dicembre 2024.  

Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
Roberta Bettosini Chiede se il credito sarà valido solo se anche il CC di Monteceneri lo 

approverà. 
 
Sindaco Indica che il Municipio di MC non necessita di sottoporre il tema al proprio 

CC, poiché la loro quota parte è limitata a circa 38'000 chf, mentre che 
Mezzovico-Vira, quale ente che deve gestire l’intervento, deve accogliere 
il credito lordo. 

 
 
 

12. Mozioni e interpellanze 
 
Presidente Chiede se vi sono mozioni da presentare. 
 
Roberta Bettosini Presenta la mozione “albo comunale online – domande di 

costruzione” sottoscritta da Roberta Bettosini, Nathalie Canepa 
Cremona e Francesco Hendry, riportata all’allegato 1. 

 
Presidente Propone di demandare la mozione alla CdP. 
 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione la proposta di 

demandare la mozione alla CdP. 
 
Risoluzione: 
 
1. La mozione “albo comunale online – domande di costruzione” sottoscritta da Roberta 

Bettosini, Nathalie Canepa Cremona e Francesco Hendry, è demandata per analisi alla 
Commissione delle Petizioni. 



CONSIGLIO COMUNALE MEZZOVICO-VIRA 
 

SEDUTA ORDINARIA DEL 12 GIUGNO 2023 
 

 
 

11 

 

Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 
Roberta Bettosini Presenta la mozione “pubblicazione risoluzioni municipali” sottoscritta 

da Roberta Bettosini, Nathalie Canepa Cremona e Francesco 
Hendry, riportata all’allegato 2. 

 
Presidente Propone di demandare la mozione alla CdP. 
 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione la proposta di 

demandare la mozione alla CdP. 
 
Risoluzione: 
 
1. La mozione “pubblicazione risoluzioni municipali” sottoscritta da Roberta Bettosini, Nathalie 

Canepa Cremona e Francesco Hendry, è demandata per analisi alla Commissione delle 
Petizioni. 

Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 
Roberta Bettosini Presenta la mozione “parco solare Alpe Duragno” sottoscritta da 

Roberta Bettosini e Nathalie Canepa Cremona, riportata all’allegato 
3. 

 
Presidente Propone di demandare la mozione alla Commissione speciale “parco 

solare Valle Duragno. 
 
Con presenti 20 Consiglieri comunale, 11 favorevoli, 7 contrari e 2 astenuti la proposta è 
accolta. 
 
Presidente Rileggendo la mozione ritiene che dovrebbe essere demandata per 

analisi alla CdGestione. 
 
Michele Roncoroni Ritiene che potrebbe essere demandata alla CdG e alla CEOP. 
 
Segretario Ricorda che la mozione dev’essere demandata ad una sola 

Commissione. 
 
Presidente Dopo una breve sospensione invita i vari gruppi di designare i loro 

rappresentanti in seno a questa Commissione speciale – 2 PLR – 1 
LdTicinesi – 1 Il Centro e GdC – 1 Indipendenti Mezzovico-Vira. 

 
Su proposta dei vari gruppi la Commissione speciale è composta da Luca Galetti, Giorgio 
Riberi, Matteo Giovagnoni, Roberta Bettosini e Damiano Jarmorini. 
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Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 
Roberta Bettosini Presenta la mozione “composizione Municipio” sottoscritta da 

Roberta Bettosini riportata all’allegato 4. 
 
Presidente Propone di demandare la mozione alla CdP. 
 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione la proposta di 

demandare la mozione alla CdP. 
 
Risoluzione: 
 
1. La mozione “composizione Municipio” sottoscritta da Roberta Bettosini, è demandata per 

analisi alla Commissione delle Petizioni. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 18, contrari 1, astenuti 1. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 
Presidente Allo scopo di razionalizzare i lavori del Legislativo comunale, le 

interpellanze sono già state inoltrate ai membri del CC, unitamente ai 
rapporti commissionali e quindi questa sera il Municipio leggerà la 
risposta e l’interpellante potrà dichiararsi soddisfatto o insoddisfatto; 
sono consentite una breve replica dell’interpellante e la duplica del 
municipale. 

 
 
Presidente Si discute l’interpellanza dei Consiglieri comunali Simone Caprani, 

Fabio Fieramosca, Matteo Giovagnoni, Andrea Oleggini, Damiano 
Oleggini, Fiorenzo Roncoroni e Michele Roncoroni “Incentivo 
abbonamento generale per studenti e/o apprendisti a tempo pieno”. 
Invita un rappresentante del Municipio a rispondere. 

 
Fiorenzo Ferrari Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 5. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Fabio Fieramosca Si dichiara soddisfatto della risposta. 
 
 
 
Presidente Si discute l’interpellanza dei Consiglieri comunali Riccardo Alberti e 

Damiano Jarmorini “Incendi boschivi”. Invita un rappresentante del 
Municipio a rispondere. 

 
Mauro Maggiulli Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 6. 
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Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 
risposta. 

 
Riccardo Alberti e Damiano Jarmorini si dichiarano soddisfatti della risposta. 
 
 
 
Presidente Si discute l’interpellanza dei Consiglieri comunali Riccardo Alberti e 

Damiano Jarmorini “Selve castanili”. Invita un rappresentante del 
Municipio a rispondere. 

 
Sindaco Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 7. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Riccardo Alberti Si dichiara soddisfatto della risposta. 
 
 
Presidente Si discute l’interpellanza dei Consiglieri comunali Aurelio Zucchetti, 

Rocco Nottaris, Gerardina Pennella, Cristina Crescenzio, Luca 
Galetti, Enzo Lunghini, Giorgio Riberi e Moreno Mattanza “Accesso 
digitalizzato e videosorveglianza all’Ecocentro”. Invita un 
rappresentante del Municipio a rispondere. 

 
Roberto Uccelli Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 8. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Rocco Nottaris Si dichiara soddisfatto della risposta. 
 
 
Presidente Si discute l’interpellanza dei Consiglieri comunali Riccardo Alberti e 

Damiano Jarmorini “Caduta sassi a Vira”. Invita un rappresentante 
del Municipio a rispondere. 

 
Manuela Galbani Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 9. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Riccardo Alberti Si dichiara soddisfatto della risposta. 
 
 
Francesco Hendry Da lettura dell’interpellanza “cimitero 3.0” riportata all’allegato 10, con 

la premessa riportata alla fine del testo dell’interpellanza in cui 
concretamente invita il Municipio a rispondere già in questa sessione. 

 
Sindaco Premette che gli interpellanti si erano dichiarati soddisfatti ricevendo, 

nella seduta del 20 dicembre 2021, la risposta del Municipio ad una 
interpellanza sui lavori svolti al cimitero di Mezzovico. 
Successivamente gli interpellanti avevano preso contatto con 
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l’Autorità cantonale e scritto al Municipio segnalando criticità al 
cimitero di Mezzovico a seguito dei contatti avuti con l’Ufficio di 
sanità. Nel mese di settembre 2022 il Municipio aveva svolto un 
sopralluogo al cimitero di Mezzovico con il funzionario cantonale 
Fausto Rossi. Concluso il sopralluogo si era chiesto di inviarci un 
esaustivo rapporto riassuntivo sull’esito dell’incontro-collaudo. A fine 
febbraio 2023 abbiamo risollecitato, invano, il funzionario cantonale 
ad inviarcelo. Fintanto non disporremo del rapporto scritto non 
saremo in grado di affrontare le eventuali carenze e rispondere ai 
quesiti formulati nell’interpellanza. Informa che durante l’incontro 
sono emerse delle contraddizioni nelle considerazioni espresse dal 
funzionario cantonale. 

 
Francesco Hendry Non si dichiara completamente soddisfatto della risposta poiché, 

seppure l’Autorità cantonale abbia tempi di evasione lunghi, alcune 
misure potevano essere messe in atto immediatamente, ritenute 
chiaramente conosciute e verbalmente esposte dal funzionario 
cantonale. Non ritiene che potrà cambiare qualcosa quando perverrà 
il protocollo della riunione e che formalizzerà quanto riportato 
verbalmente durante l’incontro. 

 
Sindaco Specifica che il sopralluogo aveva anche lo scopo di collaudare i 

lavori eseguiti. Se il documento riporterà eventuali carenze servirà al 
Municipio per sviluppare eventuali necessità di adeguamento. 

 
Roberta Bettosini In relazione all’indicazione del Sindaco che alla prima interpellanza ci 

si era dichiarati soddisfatti, sottolinea come generalmente non sia 
facile dichiararsi o meno soddisfatti, seduta stante e immediatamente 
dopo aver ascoltato la risposta del Municipio ad un’interpellanza. 

 
Francesco Hendry Indica che attendono le risposte all’interrogazione del 17 agosto 

2022. 
 
 
 

14. Chiusura della sessione 
 
Presidente Ritenuto che non vi sono ulteriori interventi ringrazia i colleghi per il 

lavoro svolto, formula gli auguri di buona estate a tutti ed invita al 
rinfresco organizzato dal Municipio. Chiude la seduta alle ore 22:00 
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Per il Consiglio comunale 
Gli scrutatori:   Il Presidente:    Il Segretario: 
 
 
 
Cristina Crescenzio   Damiano Jarmorini   Mirko Tamagni 
Simone Caprani 
 
 
Allegati: 
1. mozione “albo comunale online – domande di costruzione” sottoscritta da Roberta 

Bettosini, Nathalie Canepa Cremona e Francesco Hendry 
 

2. mozione “pubblicazione risoluzioni municipali” sottoscritta da Roberta Bettosini, Nathalie 
Canepa Cremona e Francesco Hendry 

 

3. mozione “parco solare Alpe Duragno” sottoscritta da Roberta Bettosini e Nathalie Canepa 
Cremona 

 

4. mozione “composizione Municipio” sottoscritta da Roberta Bettosini 
 
5. risposta del Municipio all’interpellanza del Consiglieri comunali Simone Caprani, Fabio 

Fieramosca, Matteo Giovagnoni, Andrea Oleggini, Damiano Oleggini, Fiorenzo Roncoroni e 
Michele Roncoroni “Incentivo abbonamento generale per studenti e/o apprendisti a tempo 
pieno” 

 

6. risposta del Municipio all’interpellanza dei Consiglieri comunali Riccardo Alberti e Damiano 
Jarmorini “Incendi boschivi”. " 

 
7. risposta del Municipio all’interpellanza dei Consiglieri comunali Riccardo Alberti e Damiano 

Jarmorini “Selve castanili”. 
 

8. risposta del Municipio all’interpellanza dei Consiglieri comunali Aurelio Zucchetti, Rocco 
Nottaris, Gerardina Pennella, Cristina Crescenzio, Luca Galetti, Enzo Lunghini, Giorgio 
Riberi e Moreno Mattanza “Accesso digitalizzato e videosorveglianza all’Ecocentro” 

 

9. risposta del Municipio all’interpellanza dei Consiglieri comunali Riccardo Alberti e Damiano 
Jarmorini “Caduta sassi a Vira” 

 
10. interpellanza dei Consiglieri comunali Francesco Hendry, Roberta Bettosini e Nathalie 

Canepa Cremona "Cimitero di Mezzovico 3.0" 
 


